

## 100 economistas frente a un trabajador

Los 100 economistas que alentaron la idea de facilitar y abaratar el coste del despido de los trabajadores, vuelven estos días a ofrecernos sus recetas para salvar el sistema de pensiones.

Quiero, en primer lugar, agradecerles su "desinteresada" labor. Pero sobre todo quiero solidarizarme con todos ellos, porque en su camino pedagógico por iluminarnos en estos momentos de confusión han encontrado un serio impedimento; se trata de un trabajador.

Un trabajador que no entiende que la economía no remonta porque su despido aún es caro, porque su privilegiado salario de 1.000 euros actúa contra la competitividad y ahora se empeña en defender la miserable pensión que le quedará al final de su vida laboral, desafiando así la lógica de las magnitudes macroeconómicas. ¡La madre que lo parió!

**ESTAMOS** sin duda ante un trabajador desinformado -porque no ha estudiado en universidades privadas como vosotros- o lo que sería peor, ante un trabajador influenciado por alguna organización sindical anclada en el pasado.

Miles y miles de familias influyentes en este país, propietarias de grandes fortunas y patrimonio, importantes personajes del mundo del mundo de la banca y las finanzas y grandes empresarios están estos días inquietos, preocupados y molestos con estos cien economistas que abrevan en su pesebre dorado.

¿Cómo es posible?, se preguntan, que 100 economistas con el apoyo inestimable de todos sus medios de comunicación sean incapaces de hacer comprender a ese trabajador que por su culpa, por culpa de su falta de visión macroeconómica, por culpa de su falta de flexibilidad ante las reformas estructurales pone en peligro "nuestra" economía.

Esperando que vuestras dificultades para comprender a ese trabajador, no supongan la causa de vuestro despido objetivo por "ineptitud conocida o sobrevenida" (art. 52 del Estatuto de los Trabajadores), recibid un cariñoso y nada sarcástico saludo. ¡Ánimo valientes, que lo tenéis rodeado!

Jesús García Villaraco  
Secretario General CCOO Toledo

## El damasquinado de Toledo, de luto

Antonio Pérez Moreno, Maestro Damasquinador de la vieja escuela, trabajador incansable, damasquinando hasta sus últimos días, nos ha dejado. ¡Cuánto se acordarán de lo mucho que aprendieron los que tuvieron la suerte aprender contigo trabajando en tu taller de la Cuesta del Corchete! Te has marchado sin apenas hacer ruido. Solamente el de tus cinceles elaborando esos primorosos trabajos que salían de tus manos y de tu buen saber hacer.

Innovador y adelantado en el tiempo de las técnicas actuales. Siempre he sido tu amigo, siempre he admirado tu tesón, tu capacidad de trabajo y las muchas cualidades que te adornaban. Espero que te recordemos entre los grandes damasquinadores de Toledo como recordamos a otros contemporáneos a ti que dejaron un buen legado en nuestro oficio. Me vienen a la cabeza nombres como Moragón, Pablo Vega, Tiburcio de la Cruz, Ricardo Peces, Luis Simón, el señor Estebitan, el señor Fidel y tantos y tantos que sería interminable el mencionarlos a todos. Sois más los que no estáis que los que quedamos. Una difícil carga vuestra herencia pues el bagaje de vuestros trabajos ha sido enorme.

Descansa en paz, amigo, que bien te lo has ganado.

Mariano San Félix Martín  
Maestro Damasquinador



**Cocina Tradicional**  
**Especialidad en**  
**Pescados, Asados y Caza**  
**Bodas y Comuniones**  
**Convenciones**

Ctra. Circunvalación, 1 - TOLEDO  
Reservas: 925 220 094  
[www.restauranteemperador.com](http://www.restauranteemperador.com)

*Los Gavilanes*  
BAR

**Desayunos**  
**Raciones**  
**Bocadillos**

Telf.: 925 21 58 69  
(frente a Plaza de Toros)

**MADDyN**

Salud Natural  
desde  
el interior

Toledo  
Sonseca  
Consuegra



616 03 95 57\*

[www.saludnaturaldesdeelinterior.com](http://www.saludnaturaldesdeelinterior.com)